

Ibagué, 22 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2027

Alcaldesa Johana Aranda recupera \$4.000 millones con sanción al contratista del puente de la 60

Los recursos serán destinados para la renovación de acueducto, alcantarillado y pavimentación de vías.

La Alcaldía de Ibagué logró en tiempo récord que la sanción que recibió el contratista del puente de la 60 se hiciera efectiva.

La aseguradora Mundial giró más de \$3.900 millones al municipio, luego de que la alcaldesa Johana Aranda reportara el incumplimiento total de la obra el pasado 4 de junio de este año.

“Hoy es un día histórico para Ibagué. Esto es un paso clave para salvaguardar los recursos de nuestra ciudad. Hoy, Ibagué recibe estos recursos como resultado de esa multa, tras haber declarado el incumplimiento total de la obra”, mencionó la mandataria local en sus redes sociales.

De igual manera, Aranda destacó la diligencia y prontitud de la aseguradora que le dio la razón al municipio y anunció en qué se invertirán dichos recursos.

“En menos de 4 meses, la aseguradora Mundial nos dio la razón y recuperamos estos recursos que serán destinados a mejorar nuestra malla vial y a proyectos que mejoren la calidad de vida de los ibaguereños”, expresó.

La Alcaldesa enfatizó que la próxima semana iniciará un convenio con el Ibal para arrancar la renovación del acueducto, alcantarillado y pavimentación de vías.

“Cada peso recuperado será invertido con total transparencia. Seguiremos tomando decisiones con carácter y determinación, siempre pensando en el bienestar de nuestra gente, porque juntos, estamos reconstruyendo la confianza en lo público y construyendo la Ibagué que soñamos”, concluyó la mandataria local.